

Informationen

Nach zahlreichen Vorgesprächen wurde am 1. März 2017 der Vertrag für den Abriss des Varielbaus sowie die Errichtung eines neuen Multifunktionsgebäudes im Bereich der Verwaltungsakademie in Bordesholm unterzeichnet. Der Varielbau war in einem nicht mehr sanierungsfähigen Zustand und entsprach neuen energetischen Ansprüchen nicht mehr.

Das neu zu errichtende Multifunktionsgebäude wird kein 1:1 Ersatz, sondern erfüllt aktuelle als auch zukünftig zu erwartende Anforderungen an die VAB. Neben 27 modernen anforderungsgerechten Unterbringungszimmern für Teilnehmerinnen und Teilnehmer (Aus-, Fort- und Weiterbildung) wird es einen Großraum sowie zwei große teilbare Multifunktionsräume geben.

Darüber hinausgehend werden umfangreiche Sanierungsmaßnahmen im Bestandsgebäude durchgeführt, um auch das Hauptgebäude hinsichtlich der technischen Ausstattung zukunftsorientiert sowie den energetischen Anforderungen entsprechend anzupassen. Damit wird die Verwaltungsakademie als Bildungsstandort noch attraktiver und zukunftsorientierter.

Das Finanzvolumen der Baumaßnahme beträgt insgesamt ca. 5.700.000,-- €. Die Finanzierung erfolgt aus Bundesmitteln nach dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetz (KInvFG) und aus Landesmitteln aus dem Kommunalen Investitionsfonds (KIF).

Den Auftrag als Totalunternehmer erhielt die Fa. Prien. Gemeinsam mit der Fa. Prien und den Projektsteuerungsfirmen ipc Dr. Talkenberger GmbH und Planungsgruppe KMO ist es gelungen, diese Baumaßnahme zu starten.



Die feierliche Grundsteinlegung für das neue Multifunktionsgebäude fand am 1. November 2017 statt.

Bauverzögerungen in der nun erfolgten Rohbauerstellung aufgrund einer mehrwöchigen Kälteperiode wirken sich auf den vertraglich vereinbarten Fertigstellungstermin 31. Juli 2018 aus, so dass nach heutigem Stand von einer voraussichtlichen Fertigstellung im IV. Quartal 2018 auszugehen ist.

Richtfest des neuen Multifunktionsgebäudes am 30. Mai 2018

